



Hilfe für gehörlose Kinder in Afrika

Landesverband Bayern der Gehörlosen e. V.



INFOBRIEF 2006

Herr Gerhard Ehrenreich war mit einer Dolmetscherin und einer Begleiterin von 20.02.06 bis 17.03.06 in Uganda. Für Euch hat er viele News mitgebracht. In der Anlage dürft Ihr Euch auf neue Fotos von Eurem Patenkind und den von ihm verfassten Reisebericht freuen.

News:

- Die Kinder und die Schulleitung lassen Euch ganz herzlich grüßen und möchten sich für Eure Spendenanteilmahme ganz herzlich bedanken.
- Der Rohbau vom Speisesaal mit angegliederter Küche ist nun fast fertig. Jetzt kommen die Fenster- und Tür- sowie Putzarbeiten und schwimmender Estrich dran. Für die Inneneinrichtungen wie Tische, Stühle u. a. werden wir in nächster Zeit eine Spendenaktion durchführen, damit dies bezahlt werden kann.
- Der geplante Brunnenbau für die gesamte Wasserversorgung der Gehörlosenschule ist geplatzt, weil die Gehörlosenschule sich auf einem steilen Hügel befindet, so dass die

Möglichkeit für einen Brunnenbau gar nicht vorhanden ist. Stattdessen sollen Wasserleitungen installiert werden. Weitere Info's siehe dazu im Reisebericht.

- Laut Herr Ehrenreich geht es den Kindern in den letzten Jahren entsprechend immer besser. Sie bekommen dank Euch immer mehr abwechslungsreicheres Essen, auch die Schulkleidungen sehen viel besser aus als in dem letzten Jahr.
- Frei nach dem Motto: „Geldspende statt Präsente“ wollen wir in Zukunft Eure Geschenke nicht mehr mitnehmen. Stattdessen könnt Ihr Geld uns geben und wir kaufen vor Ort brauchbare Sachen für das Kind. So wollen wir sowohl die Verfrachungskosten sparen als auch die ugandische Wirtschaft beleben.
- Da einige von Euch neben den regulären Einzahlungen auch Sondereinzahlungen in das Sonderkonto überwiesen haben, bitten wir, für die Zukunft immer genau anzugeben, für was die Spende verwendet werden soll. Dazu könnt Ihr auf dem Überweisungsschein z.B. Geldgeschenk für das Patenkind oder für den schulischen Bau oder für das Projektteam u. a. aufschreiben. Damit sparen wir jede Menge Arbeit, denn sonst müssen wir immer nachfragen.
- Bisher hat Frau Beate Lohmann, Ehefrau von Burkhard Lohmann, vorläufig die Betreuung der Homepage übernommen. Nun haben wir einen neuen Mitarbeiter hinzugewonnen, der offiziell unsere Homepage verwaltet, stets aktualisiert und die Gestaltung zur Aufgabe macht. Er heißt Andreas Heindel, ist Dipl.-Informatiker und kommt aus München.

- Leider musste Frau Ariane Phillips ihre Mitarbeit im Afrikaprojekt aus beruflichen Gründen aufgeben. Gerhard Ehrenreich übernimmt vorläufig die Überprüfung der Spendeneingänge.
- Der neue Flyer ist fast fertig, er muss nur noch gedruckt werden.
- Als letztes möchte ich Euch noch mitteilen, dass ich kein Faxgerät mehr besitze, stattdessen habe ich ein Bildtelefon. Unter der obig genannten Bifo-Nr. bin ich zu erreichen.